
Nuovi  contatori  per
monitorare  i  consumi  idrici
ad  Avola,  installazione
gratis e su richiesta
L’amministrazione comunale di Avola ha avviato l’installazione
gratuita  di  nuovi  contatori  del  servizio  idrico  comunale.
Incaricata del servizio è la società Ged. Si tratta di un
progetto pilota per stabilire i reali consumi degli utenti
attraverso la lettura da remoto.
In questa prima fase l’adesione può essere volontaria inviando
una  mail  all’indirizzo  lavori.pubblici@comune.avola.sr.it  o
presentandosi all’ufficio tecnico di corso Garibaldi ad Avola.
Il  personale  che  si  presenterà  in  casa  o  nell’attività
commerciale interessata sarà munito di apposito tesserino di
riconoscimento e autorizzato dal Comune di Avola e non potrà
richiedere alcuna somma in denaro.
“La sostituzione del contatore – spiega il sindaco Rossana
Cannata – è nel solo interesse del cittadino, che in questo
modo potrà regolarmente contabilizzare i propri consumi come
da normativa Arera e migliorare il servizio fornito”.

Torna  il  Carnevale  e  a
Palazzolo  si  scaldano  i
motori dopo il covid: carri,
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sfilate e feste
A  Palazzolo  Acreide  inizia  il  conto  alla  rovescia  per  il
ritorno del carnevale, con i carri e le feste di piazza.
L’assessorato  al  turismo,  guidato  dal  vicesindaco  Maurizio
Aiello, scalda i motori. Dopo la buona accoglienza ottenuta
dal carnevale “estivo” a maggio scorso – una scelta adottata
per “recuperare” lo stop da covid – torna adesso nella sua
veste piena e completa l’evento tra i più antichi di Sicilia.
E’  stato  pubblicato  il  regolamento  per  la  modalità  di
partecipazione al concorso a premi per carri allegorici. “Le
sfilate – spiega Aiello- inizieranno il giovedì grasso con i
soli bambini in maschera; sarà una giornata tutta per loro. I
carri allegorici saranno invece i protagonisti delle sfilate
in programma sabato 18, con partenza dal viale Dante e arrivo
in piazza; domenica mattina partenza dal corso principale e il
martedì partenza da San Paolo, in occasione della sagra dei
cavati. Non mancheranno musica e appuntamenti collaterali in
una delle piazze storiche della Sicilia”.

Gloria  televisiva  per
Buccheri:  un  racconto  tra
eccellenze,  storia  e  natura
su Geo
Il  piccolo  borgo  di  Buccheri,  il  più  alto  comune  della
provincia di Siracusa, protagonista in tv. La trasmissione
Geo, su Rai 3, ha mandato ieri in onda un servizio realizzato
nella cittadina montana. Neve e neviere, scalpellini e pietra
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lavica, prodotti e cucina contadina, olio e produttori di
qualità: c’è tutto questo nel reportage “tra storia e natura”
dedicato al borgo ed alle sue eccellenze.
Esulta il sindaco, Alessandro Caiazzo. “Vedere Buccheri su Geo
è stato un orgoglio indescrivibile; un sogno nel cassetto che
finalmente si materializza. Complimenti e grazie ad Alessandra
Populin  ed  a  tutti  i  partecipanti  e  collaboratori  nelle
persone  di  Pippo  e  Sebastiano  Formica,  Adriano  Garasi,  i
Fratelli  Lorefice  e  Pino  Nicotra  per  aver  raccontato  in
maniera impeccabile il nostro Buccheri. Grazie a Seby Scollo
per l’assistenza alle riprese ed a tutti coloro che hanno
collaborato alla realizzazione del documentario”.

Una cabina elettrica "smart"
per Noto, inaugurata la nuova
infrastruttura in via La Rosa
I distacchi di energia dovuti agli eventi climatici avversi
dovrebbero  adesso  diventare  un  ricordo  per  Noto.  Questa
mattina è stata inaugurata la cabina elettrica “smart” di via
La Rosa, a cui sono collegate le linee elettriche del centro
urbano.  La  nuova  cabina  assicura  maggiore  potenza  e
affidabilità  nella  fornitura  di  energia  elettrica  al
territorio.
“E questo consentirà alle nostre attività commerciali e alle
nostre famiglie di avere una migliore qualità nell’erogazione
dell’energia  elettrica”,  esulta  il  sindaco  Corrado  Figura.
“Sono stati investiti oltre due milioni e mezzo di euro, in
meno di un anno, attraverso un lavoro in sinergia con E-
distribuzione insieme all’amministrazione comunale. Dopo anni
di disagi, ampliamo le linee elettriche”.
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Andrea Pristerà, responsabile E-distribuzione per Siracusa e
Ragusa, ha sottolineato che Noto “è una delle prime città
siciliane  a  poter  godere  di  questa  infrastruttura,
tecnologicamente  avanzata,  per  migliorare  la  qualità  del
servizio e rendere la rete sempre più capace di accogliere
nuova produzione da fonte rinnovabile”.

Scossa sismica con epicentro
a Carlentini: magnitudo 2,6,
avvertita dalla popolazione
I  sismografi  dell’Istituto  Nazionale  di  Geofisica  e
Vulcanologia hanno registrato una scossa a 5 km da Carlentini,
nella parte nord della provincia di Siracusa. Il terremoto ha
avuto magnitudo pari a 2,6 ed è avvenuto alle 10.17 di questa
mattina. Per quanto lieve, il movimento tellurico è stato
avvertito dalla popolazione, anche di alcuni centri vicini.
Non è stato comunque necessario adottare alcun provvedimento e
non  si  registrano  danni  a  cose  o  persone.  Il  sindaco  di
Carlentini,  Giuseppe  Stefio,  per  maggiore  sicurezza  ha
contattato il Dipartimento Regionale di Protezione Civile.
Nel 1990 proprio a Carlentini si registrano 12 vittime per il
crollo  di  tre  palazzine  in  seguito  al  terremoto  di  Santa
Lucia, valutato di magnitudo 5,6.

https://www.siracusaoggi.it/scossa-sismica-con-epicentro-a-carlentini-magnitudo-26-avvertita-dalla-popolazione/
https://www.siracusaoggi.it/scossa-sismica-con-epicentro-a-carlentini-magnitudo-26-avvertita-dalla-popolazione/
https://www.siracusaoggi.it/scossa-sismica-con-epicentro-a-carlentini-magnitudo-26-avvertita-dalla-popolazione/


Avola. Taglio del nastro per
la riqualificata palestra del
comprensivo Bianca
È  stata  inaugurata  questa  mattina  la  nuova  palestra
dell’istituto  comprensivo  Giuseppe  Bianca  di  Avola.  La
palestra era rimasta inutilizzata per più di tre anni, da
ultimo per motivi legati al covid. Adesso torna fruibile e
funzionante. Questa mattina è stata il sindaco Rossana Cannata
a tagliare il nastro dell’opera completata. “Sono orgogliosa
di vedere inaugurata oggi questa nuova palestra che da oggi
consentirà  ai  ragazzi  di  praticare  sano  sport  all’interno
della struttura scolastica”.
I lavori sono stati avviati ad inizio anno scolastico e hanno
riguardato la messa in sicurezza e il miglioramento funzionale
degli spazi, oltre a interventi per eliminare infiltrazioni
sulle pareti. “Era una della priorità della nostra agenda
amministrativa, che vede concretizzare un chiaro impegno preso
con  il  nostro  programma  elettorale  –  conclude  il  sindaco
Cannata – a breve nuovi cantieri, prima alla scuola di largo
Sicilia ed a seguire nelle altre scuole”.

Porticciolo  di  contrada
Falaride, il sindaco Cannata:
"Importante  approdo  per  la
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marineria"
Sopralluogo al cantiere del porticciolo di contrada Falaride,
ad Avola, da parte del sindaco Rossana Cannata. I lavori hanno
avuto avvio lo scorso mese di aprile. Si tratta di un progetto
da oltre 1,5 milioni di euro tra finanziamento regionale e
fondi Gac. “Realizzazione importante, per dotare la marineria
avolese di un importante approdo, con la realizzazione di un
attracco e posti barca. Siamo certi – sottolinea il sindaco
Cannata – che l’approdo, una volta terminato, sarà un altro
volano di sviluppo economico per Avola e aiuterà i nostri
pescatori anche dal punto di vista logistico”.

La  crisi  del  pomodoro,
aziende a rischio chiusura a
Pachino. Il sindaco incontra
il Consorzio
Sale la preoccupazione a Pachino, la cui economia locale è
strettamente  legata  all’agricoltura  ed  al  pomodoro  Igp.
Centinaia  di  produttori  riuniti  nel  Consorzio  di  tutela
rischiano di vedere saltare la stagione se non addirittura la
chiusura. Tonnellate di pomodoro igp rimangono invendute nei
piazzali delle aziende. Le impazzite dinamiche di mercato, con
un prezzo finale di vendita schizzato alle stelle nella gdo a
fronte di costi di produzione contenuti, hanno assestato il
colpo forse definitivo.
Il sindaco di Pachino, Carmela Petralito, ha incontrato questa
mattina il presidente del Consorzio, Sebastiano Fortunato. “Ho
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voluto fare sentire ai produttori locali, tramite lui, la
vicinanza e il sostegno del Comune di Pachino in questa grave
situazione di crisi”, spiega la Petralito al termine.
Nessuno nasconde la paura per la tenuta delle aziende ed in
particolare dei piccoli produttori. “Siamo preoccupati per le
tante imprese che rischiano addirittura la chiusura, anche a
causa di dinamiche di prezzo che penalizzano sia i produttori
sia i consumatori finali, ai quali vengono proposti prezzi
troppo elevati. In più c’è la concorrenza sleale del pomodoro
proveniente dall’estero”.
Domani a Vittoria incontro regionale per analizzare il momento
e chiedere soluzioni ai governi regionali e nazionali.

Tonnellate  di  pomodoro  Igp
invendute,  l'allarme  dei
produttori:  "rischiamo  la
chiusura"
Tonnellate di pomodoro igp di Pachino invenduto. E’ allarme
per  il  Consorzio  di  Tutela  con  il  presidente,  Sebastiano
Fortunato,  che  non  si  nasconde  dietro  ad  un  dito.  “Molti
produttori rischiano la chiusura se non si interviene in modo
deciso  e  concreto  per  cambiare  la  situazione”.  Prima  fra
tutte, l’elevato costo al consumatore finale del prodotto,
nonostante  i  produttori  stiano  applicando  politiche  di
contenimento.
“Abbiamo tonnellate e tonnellate di pomodori rimasti sulle
piante  e  pochissimi  ordini  da  parte  della  grande
distribuzione. Con questo inverno così atipico, in cui si
rilevano  temperature  di  addirittura  22  gradi,  il  prodotto
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matura velocemente e deve essere raccolto, ma senza acquirenti
andrà in gran parte perduto. Facciamo appello al nuovo Governo
– ha aggiunto il presidente Fortunato – che tanta sensibilità
e attenzione ha mostrato verso le istanze del made in Italy,
affinché ci aiuti a superare questa drammatica situazione, al
fine  di  scongiurare  la  chiusura  di  centinaia  di  imprese
siciliane  che  vivono  esclusivamente  sulla  produzione  del
pomodoro”.
Ci  sono  limiti  precisi  che  regolano  il  prezzo  minimo  di
acquisto del prodotto, ma non sarebbero seguiti alla lettera
al momento. “A questo – sottolinea Fortunato – si aggiungono
rincari  energetici  assolutamente  inaccettabili  e  la
concorrenza sleale del pomodoro proveniente dall’estero, dove
il costo della manodopera incide sul prodotto solo per un 10%
rispetto al 60% dell’Italia”.
Intanto in Sicilia si sono accesi i riflettori sulla crisi e
già  questo  venerdì  5  gennaio  il  Consorzio  Pachino  IGP
parteciperà,  insieme  ad  istituzioni  locali  e  addetti  al
settore,  all’incontro  “Agricoltura.  Ascolto  e  Prospettive”,
organizzato per delineare le principali azioni da sottoporre
al Ministro del Masaf Francesco Lollobrigida.

Illuminazione  led  per
esaltare  l'architettura,
altre  7  chiese  di  Avola
coinvolte in "Luce e Santità"
Prosegue  il  lavoro  di  “illuminazione  architetturale”  delle
chiese di Avola, a cura dell’amministrazione comunale. “Tutte
le chiese sono e saranno esaltate da questa illuminazione a
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led – dice il sindaco, Rossana Cannata – stiamo completando il
progetto  Luce  e  Santità”.  Nel  dettaglio,  nuove  luci  di
illuminazione artistica si sono accese su altre 7 chiese:
Sant’ Antonio, Sacro Cuore, Santa Maria di Gesù, Annunziata,
Madonna delle Grazie, Madonna del Carmine e Santa Croce.
Gli interventi sono stati realizzati dalla ESCo City Green
Light, nell’ambito del progetto di efficientamento energetico
della pubblica illuminazione iniziato nell’agosto del 2018 con
l’adesione  del  Comune  di  Avola  alla  Convenzione  Consip
Servizio Luce 3. Tutti gli interventi sono stati previsti
nell’ottica  di  concepire  la  luce  come  elemento  che
“arricchisce e valorizza il patrimonio culturale della città,
restituendo  ai  cittadini  luoghi  ricchi  di  storia  e
significato”. Utilizzati elementi illuminanti a tecnologia LED
ad alta efficienza energetica con ottiche e lumen adeguati “a
enfatizzare i diversi elementi architettonici della superficie
delle chiese”.
“Da  anni  la  parola  ‘luce’  ha  tracciato  un  percorso
amministrativo  che  ha  reso  la  nostra  città  protagonista,
grazie a un evidente salto di qualità. La luce è anche un
elemento di valorizzazione dei nostri monumenti e dei nostri
luoghi  sacri,  in  grado  di  esaltare  arte  e  bellezze
architettoniche ci cui siamo ricchi”, dice ancora il sindaco
Rossana Cannata.


